

# 今年もよろしくお願ひします！

## ひまわり



## すみれ



## たんぽぽ



※撮影できなかった利用者さん  
もいます。ご了承下さい

## やまびこだより

発行 第11号  
社会福祉法人  
杏和会  
やまびこ学園

皆様、明けましておめでとう  
ございます。

今年は暖冬と言われ、三が日も  
穏やかな日が続きました。  
平成二十八年は閏年、オリンピックの  
開催と、特別なものを感じる  
一年になりました。

これからも利用者の皆様が  
安心して生活できる一年と  
なるよう、職員一同気を  
引き締めてまいります。

今年も宜しくお願いします。



## 新春の「挨拶」



医局長

渡邊 徳武

穏やかな天候に恵まれた新年の  
幕開けにご挨拶を申し上げます。  
インフルエンザやノロウイルスなどの  
院内感染も無く、本学園も穏やかに新  
年を迎える事ができました。この事は  
皆様のご協力の賜物と感謝して居りま  
す。平成二四年の障害者総合支援法成  
立から早三年を経過し、重症心身障害  
者を取り巻く環境も大きく様変わりし  
ました。施設を取り巻く環境も刻々と  
変化し、数年後の大改編を前に嵐前夜  
の静けさの感です。医療介護も単に身  
体的介護のみならず全人的な介護が  
要求されています。職員一同、日進月  
歩の医療介護の進歩に後れをとる事無  
く、安心安全な医療介護を提供できる  
様に研鑽致す所存です。今後ともご協  
力のほど宜しくお願い致します。

## 寄贈品のお知らせ

平成二十八年一月十三日、陸上自衛隊  
小倉駐屯地曹友会様より、衣類の  
ご寄付を頂きました。  
ありがとうございます。



## ノロウイルスとは

ノロウイルスとは、急性胃腸炎を  
引き起こす、ウイルス性の感染症  
です。主に冬場に多発し、一月に  
ピークを迎えます。

汚染された食品や貝類、感染の  
嘔吐物、排泄物等により感染し、  
24〜48時間の潜伏期間を経たのち  
激しい嘔吐下痢を引き起こします。

## ！重要なお知らせ！

現在、病棟にてインフルエンザを発症  
した利用者さんがいらっしやいます。  
感染の拡大を防ぐため、面会、外出等  
にしましては、事前のご連絡よろしく  
お願い致します。